

Moskau zahlt verhängte Covid-Bußgelder zurück, jeder der in den letzten Jahren ein Bußgeld wegen Verstößen gegen die Maskenpflicht und andere Covid-Maßnahmen bezahlt hat, kann sich an die Behörden wenden und wird das bezahlte Bußgeld zurück bekommen. Während Covid-19 im Westen nach wie vor Publik ist, ist die Pandemie in Russland längst Geschichte. Die Regionen Russlands haben alle Covid-Maßnahmen aufgehoben, Masken sieht man nirgendwo mehr. Covid spielt in Russland keine Rolle mehr.

[Corona, war das was? Moskau zahlt verhängte Covid-Bußgelder zurück](#)



Werbung

